
Ata 73° Reunião do Ordinária 01/04/2016 1 

Ao primeiro dia do mês de abril, sexta-feira, às quatorze horas na Sala de 2 

Convenções no Centro Universitário Franciscano, no conjunto dois,  rua Silva 3 

Jardim número um mil duzentos e noventa e cinco, bairro centro, reuniu-se o 4 

Comitê  de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica dos Rios Vacacaí e Vacacaí-5 

Mirim  e representantes das entidades estiveram presentes: Alexandre 6 

Swarowsky - Presidente do Comitê-representante do Centro Universitário 7 

Franciscano, Alexandre Silva Prestes Souza representando o Sindicato dos 8 

Engenheiros Civil (SENGE), Dirseu Castiglioni representante da Secretaria 9 

Estadual de Saúde (SES), Eliane Saibt representante da indústria CVI, Flávio 10 

Luiz Nagel representante Lions Club Camobi, Fernando Antônio Floresta 11 

representando a, Sociedade de Caça e Pesca (SOCEPE), Daniel da Rocha 12 

Cabral do Sindicato Rural de Santa Maria, Jairo Dotto e Jorge Zymbal 13 

representantes da Companhia Riograndense de Saneamento (CORSAN), 14 

Karine Rhoden representante da Associação dos Engenheiros da CORSAN 15 

(AECO), Patrick Laigneau representante da Associação Brasileira de Recursos 16 

Hídricos (ABRH), Rosana Franco Trevisan Instituto de Planejamento de Santa 17 

Maria (IPLAN), Rosana Matos de Morais representando a Fundação Estadual de 18 

Pesquisa Agropecuária (FEPAGRO), Deise Michelotti mestranda da UFSM, 19 

professora Ail do Centro Universitário Franciscano do Curso de Geografia e 20 

Izabel Cristina da Silva auxiliar administrativo do Comitê. O Presidente Alexandre 21 

Swaroswky iniciou a reunião. Item 1 - A professora Ail Meireles Ortiz de 22 

Geografia do Centro Universitário Franciscano apresentou um projeto com o 23 

apoio do Comitê para as escolas da quarta-colônia para a conscientização da 24 

preservação e consumo da água, sendo que este se refere especificamente na 25 

escola João XXIII em São João do Polêsine, sendo esta de ensino médio para 26 

uma turma do segundo ano. Após esta breve explanação o Comitê foi convidado 27 

para participar da Jornada Integrada do meio Ambiente o que gerou bastante 28 

debates e trocas de ideias, pois é uma forma de divulgação de participação do 29 

Comitê e sua representação e importância de eventos que mostrem o 30 

desenvolvimento dos trabalhos. Item 2 – A mestranda do curso de Engenharia 31 

Ambiental Deise Michelotti que apresentou um projeto que faz parte de sua 32 

dissertação de mestrado da Drenagem dos rios Vacacaí e Vacacaí-Mirim e seus 33 

vertedouros e todos os processos que a compõem e suas drenagens, com suas 34 

explicações. Item 3 - Passou-se após então para a eleição do Vice-presidente 35 

com o nome do Alexandre Silva Prestes Souza, sendo que este foi eleito por 36 

aclamação. Item 4 - Foi destacada a importância da composição de uma 37 

Comissão Permanente de Assessoramento (CPA), ficou definido dentre os 38 

membros sua composição: Alexandre Silva Prestes Souza, Patrick Laigneau, 39 

Daniel da Rocha Cabral e a Sra. Rosana Trevisan. Item 5 - O Sr. Patrick colocou 40 

a importância da participação do Comitê no evento sobre Agência de Bacias do 41 

RS, que será realizada dia nove de maio deste ano, na Universidade Federal de 42 

Santa Maria (UFSM), que será organizada pela Secretaria Estadual do Meio 43 

Ambiente (SEMA), ABRH e o Centro Universitário Franciscano. Com os 44 

agradecimentos pela participação de todos na 73a Reunião Ordinária do Comitê 45 

de Gerenciamento da Bacia Hidrográfica dos Rios Vacacaí e Vacacaí-Mirim que 46 

nos deram a honra de suas presenças e para constar foi lavrada a presente Ata 47 

que será assinada pelo Presidente do Comitê, Alexandre Swarowsky e anexada 48 

à lista assinada pelos presentes. 49 
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